



Information UFE

Happy Birthday ESU!

Rétrospective en images du 70e anniversaire de l'Union Foraine Européenne



Le premier congrès de l'UFE s'est tenu à Amsterdam en 1957.

C'est l'une des plus anciennes organisations professionnelles européennes, avec plus de 70 000 membres dans 19 pays : l'Union Foraine Européenne, ou UFE. En 1954, soit trois ans avant la signature du Traité de Rome qui a donné naissance à l'actuelle Union européenne, les associations nationales de forains et de parcs d'attractions se sont regroupées pour défendre leurs intérêts à l'échelle européenne. Cette année, l'Union Foraine Européenne fête ses 70 ans. Nous souhaitons saisir l'occasion de cet anniversaire pour présenter, dans une série d'articles, la naissance de l'UFE, son développement et les événements importants des 70 dernières années. L'édition d'aujourd'hui des informations de l'UFE ne sera toutefois pas centrée sur des textes, mais sur des images, car il est bien connu que celles-ci en disent souvent plus que 1000 mots.



Le drapeau de tradition de l'UFE symbolise l'unité des forains en Europe.



En 1983, le pape Jean-Paul II reçoit au Vatican le président de l'UFE, Harry Wollenschlaeger.



Willi Bruch, Grand Maître de l'UFE, avec le comité directeur de l'Union Foraine Européenne des Jeunes lors de la bénédiction du drapeau 2004 à Luxembourg.



A l'invitation de l'Union Européenne des Femmes Foraines, des femmes foraines de Belgique, des Pays-Bas, d'Allemagne, d'Angleterre, de Suède et de Finlande se sont rencontrées à Paris en mars 2014. Le point culminant de la rencontre dans la capitale française a été une visite du "Musée des Arts Forains".



Albert Ritter, Steve Severeys et Jany de Vries à la Cranger Kirmes 2004.



Vue de l'assemblée plénière lors du congrès de l'UFE 2018 à Amsterdam.



Réunion de la Présidence de l'UFE en 2001 à Bonn.



La soirée parlementaire de l'UFE s'est déroulée le 28 novembre 2007 à Bruxelles avec la participation de nombreux membres du Parlement européen. Le point culminant de la cérémonie a été la remise du "Cheval de manège d'or" à la ministre de l'économie des Pays-Bas, Maria van der Hoeven (2e depuis la gauche).



Délégation de l'UFE à la grande manifestation de la Fédération allemande des forains en 2015 à Aix-la-Chapelle.



En octobre 2012, le Parlement européen à Bruxelles a accueilli le 37e congrès de l'UFE.



Soirée festive au Congrès de l'UFE 2014 à Dublin.



Atelier de travail lors du congrès 2020 à Vienne.

Steve Severeyns nouveau président de la Fédération des Forains de Belgique La Défense des Forains Belges



Steve Severeyns dans le cercle de la présidence de l'UFE en 2023 à Monte Carlo : (de gauche à droite) vice-président Charles Senn, président Albert Ritter, secrétaire général Steve Severeyns, porte-drapeau Mike Roie, secrétaire générale adjointe Nina Crommelin, vice-président Atze Lubach-Koers, vice-président Are Arnardo, vice-président Alex James Colquhoun.

Lors de leur assemblée générale en février, les membres de l'association foraine belge La Défense des Forains Belges (VBF-DFB) ont élu Steve Severeyns, jusqu'alors secrétaire général, comme nouveau président de la représentation des forains. Steve Severeyns, secrétaire général de l'Union Foraine Européenne depuis 2012, succède à Walter Dotremont, qui a démissionné à l'âge de 74 ans après 12 ans de présidence. L'assemblée générale a nommé Walter Dotremont président d'honneur pour les services qu'il a rendus pendant de nombreuses années à la VBF-DFB. Alexander Dotremont a été élu nouveau secrétaire général.

Steve Severeyns a déclaré après son élection : "C'est un grand honneur pour moi de pouvoir représenter l'association belge des forains et notre culture foraine au niveau local, national et international. Je m'efforcerai de promouvoir l'innovation et la durabilité dans le secteur forain, dans le respect de ses origines historiques et avec le regard tourné vers l'avenir. Je tiens à remercier Walter Dotremont d'avoir permis à une nouvelle génération de forains de continuer à moderniser les fêtes foraines et de les préparer pour l'avenir. Mon équipe et moi-même sommes prêts pour cela, avec un grand cœur et un grand engagement". Le nouveau président de la VBF-DFB s'est également adressé aux deux organisations sœurs belges. "Une bonne collaboration ne peut que faire progresser notre fantastique secteur", a souligné Severeyns.



Le président nouvellement élu de la VBF-DFB Steve Severeys (à gauche) avec son prédécesseur de longue date Walter Dotremont. Photo : VBF-DFB

Au nom de l'UFE, le président Albert Ritter a chaleureusement félicité Steve Severeys pour son élection. "Avec cette décision, ton travail de longue haleine au sein de La Défense des Forains Belges trouve une reconnaissance méritée", a déclaré Ritter. "Je te souhaite d'avoir toujours la main heureuse dans ton travail important pour le bien de notre profession bien-aimée des forains en Belgique et dans toute l'Europe. Je me réjouis de la poursuite d'une bonne collaboration commune et collégiale à l'avenir", a conclu le président de l'UFE.

Information UFE

Service d'information de l'Union Foraine Européenne

Numéro 4.2024, 29.04.2024

Bureau de la rédaction

Albert Ritter (responsable)

Christoph Jansen

Droits d'auteur des photos

Sauf indication contraire: UFE

Nous sommes heureux de fournir des photos de l'UFE en qualité d'impression.

Personne de contact

Christoph Jansen

Europäische Schausteller-Union

c/o Deutscher Schaustellerbund e.V.

Am Weidendamm 1a, D-10117 Berlin

Téléphone : +49 (0) 228 64 48 64

Portable : +49 (0) 170 270 66 68

E-Mail : christoph.jansen@dsbev.de